

Image not found or type unknown



Jean-Claude Marin est nommé Procureur général près la Cour de cassation (conseil des ministres, 27 juill. 2011)

publié le 27/07/2011, vu 3040 fois, Auteur : [plebriquir](#)

L'information est toute fraîche: le [Conseil des ministres a officiellement nommé M. Jean-Claude Marin Procureur général près la Cour de cassation.](#)

Cette nomination fait suite à l'avis émis par le Conseil Supérieur de la Magistrature le 19 juillet dernier.

M. Marin va donc quitter ses fonctions de Procureur de la République près le Tribunal de grande instance de Paris, et s'installer au 5, quai de l'Horloge. Il retrouvera ainsi les locaux qu'il a fréquenté entre 2001 et 2002, lorsqu'il était avocat général près la Cour de cassation.